

4月を終えて

～多くの行事で充実した1ヵ月でした～

4月は着任式に始まって始業式、入学式、体育大会、歓迎遠足と大きな行事の詰まった充実した1ヵ月となりました。特に体育大会に向けては8日間の準備期間しかなかったため、入学式の翌日から練習を開始、毎日が体育ばかりの時間割となりました。生徒たちにとってはハードな毎日が続き、疲れも溜まっていることと思います。ゴールデンウィーク後半は、ゆっくりする時間も取ってリフレッシュし、連休明けに備えてほしいと思います。以下、4月の主な行事を紹介します。



1年生(入学後)

入学式 4月9日(火)

9日の入学式では36名の新生が中学生としての第一歩を踏み出しました。昨年度より12名も多い新生、それぞれが希望に満ちた凛々しい姿を見せてくれました。新生代表の誓いの言葉は川邊さん、在校生代表の歓迎の言葉は貞方さん、ともに力強く立派な内容でした。

学級委員任命式 4月12日(金)

12日は第1学期の学級委員任命式が行われました。学級組織や学級目標も決まり、令和6年度が本格的にスタートしました。活力に満ちた学級委員を紹介します

学級委員

1年生：設楽 柿本
2年生：柿本 福森
3年生：福田 稲田



2年生(体育大会)

体育大会

4月21日(日)

～体育館で実施しました～



黄団

21日、悪天候のため体育館での開催となりましたが、生徒の競技する姿、演技する姿からは、大会スローガンである「挑戦」というものが十分に感じられました。特に「空手道演武」は、指先にまで力が入った美しさ、力強さが感じられ、短期間でよくここまで仕上げたなあと、本当に感心させられました。

生徒たちに温かいご声援を送っていただいたご来賓、保護者の皆様に心から感謝いたします。ありがとうございました。



仲間と輝いた空手道演武



赤団

歓迎遠足 4月24日(水)

24日は歓迎遠足でした。多郎島「さんさんキャンプ村」までの約2kmを元気に歩き、到着後は生徒会が準備してくれたクイズやゲームを全校生徒で楽しみました。爽やかな青空の下、1年生の笑顔がたくさん見られたことを嬉しく思います。生徒会の皆さん、楽しい企画をありがとうございました。



部活動、各競技で春季大会

～バスケットボールでは1年生も出場～



陸上部はリレーカーニバル in 五島(4/29)に出場

☆中学生男子4×100mリレー優勝：富江中学校 ☆中学生男子100m優勝：福田、2位：梶山

授業参観

4月30日(火)

～体育大会別日プログラムを実施～



体育館では十分な実施ができなかった800m走、1500m走、各学年全員リレーをPTA総会前の授業参観として実施しました。この日も天候が心配されましたが、グランドコンディションは良好、生徒の気迫も十分、全員リレーで勝利したチームからは歓声やガッツポーズが上がっていました。そして、本年度から「希望参加」とした長距離走に、予想を上回る女子18名、男子12名、職員2名が挑戦しました。この「仲間と共に果敢に挑む」という姿勢には感動させられました。

☆800m走 第1位：道脇 第2位：久保 第3位：久保 敢闘賞：出口先生
 ☆1500m走 第1位：大原 第2位：有川 第3位：富永 敢闘賞：藤田先生

鯉のぼりを揚げました

4月23日(火)

～石碑の校訓は金色へ～

保護者からいただいた新たな鯉のぼりが加わり、今年も複数の鯉たちが生徒玄関上空を泳いでいます。

また、校門前の石碑に彫られた校訓の文字が、卒業記念品として金色へと美しく生まれ変わりました。ご協力ありがとうございました。



新たな鯉のぼり

校門前にそびえる石碑と鯉のぼり

金色の校訓

5月の主な行事

4	土	健康ウォーク(吹奏楽部出演)	16	木	3年生実力テスト(～17日)、内科検診
//	//	バレーボールさつき杯	21	火	中総体激励式
9	木	CRT検査1年(国算理)、2年(英)	26	日	五島市中総体球技武道大会
//	//	1年生家庭訪問開始	27	月	振替休日
12	日	ソフトテニスさつき杯	29	水	避難訓練